



COMPARTIENDO LA PALABRA DEL DOMINGO

INTRODUCCIÓN

Durante el tiempo de cuarentena nació este espacio de reflexión y celebración en torno a la Palabra viva que cada domingo nos da la liturgia. Ahora que cada vez se van levantando las cuarentenas y que prontamente comenzaremos a reunirnos nuevamente en la Eucaristía Comunitaria, es que nos planteamos seguir entregando estos subsidios para seguir profundizando nuestra vida de oración y enriquecer nuestra Vida Comunitaria.

Trataremos de mantener la misma estructura, puesto que consideramos muy importante mirar nuestra realidad a la luz de la palabra y poder comprometernos cristianamente con ella, con compromisos simples, pero que enriquezcan nuestra vida y que podamos hacer de nuestras Comunidades espacios de reflexión que nos lleven a hacer una vida comprometida con el Evangelio.

El modo de hacerlo es simple, en tres momentos iremos adentrándonos en el Misterio de Dios con nosotros, el primer momento es mirar la realidad, el segundo es oír lo que Jesús nos dice, y el tercer momento es comprometernos con nuestra realidad a la luz de la Palabra.

Espero que te ayude a seguir avanzando en este camino de Fe y Vida.

AMARÁS AL SEÑOR TU DIOS MT 22,37

PLEBISCITO 2020	
¿QUIERE UD. UNA NUEVA CONSTITUCIÓN? ---- APRUEBO ---- RECHAZO	Nº 000000000000 SERIE
PLEBISCITO 2020	
¿QUÉ TIPO DE ÓRGANO DEBIERA REDACTAR LA NUEVA CONSTITUCIÓN? ---- Convención Mixta Constitucional, integrada en partes iguales por miembros elegidos popularmente y parlamentarios o parlamentarios en ejercicio ---- Convención Constitucional, integrada exclusivamente por miembros elegidos popularmente	Nº 000000000000 SERIE

PRIMER MOMENTO: MIRAR LA REALIDAD

Estamos en un tiempo muy importante como país, en donde nada ni nadie nos puede quitar el derecho de ejercer nuestro compromiso ciudadano de participar en el proceso plebiscitario. Las alternativas que se nos presentan apuntan a la búsqueda de lo que creemos que es lo mejor para nuestro país. Nosotros como cristianos responsables debemos informarnos para poder hacer una opción real que nos ayude a construir el país que deseamos. En este sentido, la palabra de Dios de los últimos domingo nos invita a hacernos la pregunta de cuál es nuestra responsabilidad en los cambios que queremos que nuestra nación experimente. No basta con criticar, sino que debemos comprometernos en los cambios que Chile necesita.



SEGUNDO MOMENTO: OÍR LO QUE JESÚS ME DICE

Miro mi realidad a la luz de la palabra de Vida: **Mateo 22, 34-40**



En aquel tiempo, al saber los fariseos que Jesús había tapado la boca a los saduceos, se reunieron alrededor de él; y uno de ellos, [doctor en la ley] le preguntó maliciosamente: —Maestro, ¿cuál es el precepto más importante en la ley?

Jesús le respondió: —Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma, y con toda tu mente. Éste es el precepto más importante; pero el segundo es equivalente: Amarás al prójimo como a ti mismo. De estos dos mandamientos dependen la ley entera y los profetas.

Reflexión

La respuesta de Jesús al Doctor de la Ley es una invitación al modo de ser cristiano, que se fundamenta en el amor. El amor para un cristiano no es solo algo de telenovelas, sino que es la entrega más completa, es la muestra misma de como Dios se entrega a los demás. Esa entrega requiere reconocer el amor a Dios, también en el amor que puedo tener por mí, y éste entregado a los demás. El mandamiento que nos da Jesús es el amor a los demás, amor que se debe ver expresado en obras concretas en bien de los otros. Ese amor no es solo de caridad, sino que, de fraternidad, de valorar al otro como tal, con toda la dignidad que tienen los seres humanos. Hoy Jesús quiere que hagamos cambios en nuestro modo de mirar la realidad y que podamos dar pasos reales de construcción del Reino en medio nuestro, para ello es necesario cambiar nuestra manera de actuar y comenzar a caminar al modo de Jesús, este es un cambio revolucionario que debiera afectar nuestro modo de mirar la realidad y el compromiso políticos y sociales que como cristiano debemos realizar.

Preguntas para la Reflexión

¿Cuál es mi modo de amar a los demás? ¿Me siento invitado a cambiar mi modo de actuar a partir de esta lectura? ¿De qué modo creo que es posible ir haciendo cambios en mí y también en mi comunidad, para poder ser más al modo de Jesús?



TERCER MOMENTO: COMPROMETERNOS CON EL DIOS DE LA VIDA

En el momento de compartir la oración es bueno poder mirar que cosas son las que me mueven internamente a entregar lo mejor mío a los demás. En sentido concreto cada uno puede compartir sus intenciones de el modo como amar más a los demás y también mirar el modo de comprometerse con los cambios reales que necesitamos.

En un papel anota cuales son las ideas que tu crees que debes cambiar para que las estructuras sean más cercanas a la experiencia del amor que nos invita Jesús.

Para este momento te puede ayudar la siguiente canción: *siempre es hoy*
<https://www.youtube.com/watch?v=eJP7P7yPXmA>

Después de tu risa tierna, desparramando color

Hasta la hojas de hierba danzan alegres al sol
Después del verde paisaje que pintaste en mi corazón

Siempre es hoy, siempre es hoy

Después de verte en la piedra, en el tallo y en la flor

Se me arrimó la simpleza de amarme tal como voy

Después que diste belleza a cada paso que doy

Siempre es hoy, siempre es hoy

Y estas ganas que siento hoy de ser

Fue en tu espejito que las pude ver

Y esta semilla que hoy va a florecer

Fue con tu agüita que pudo crecer

Fue con tu agüita que pudo crecer

Después de andar tus arenas y de oler tu inmensidad

Fueron aves migratorias mis ganas de irte a buscar

Después de que a tu montaña compartí mi soledad

Siempre es hoy, siempre es hoy

Después de sentir tu pecho me aventuré a galopar

Por tus valles tus aldeas por tu estrellada oscuridad

Después de haberte buceado y de abrazar tu coral

Siempre es hoy, siempre es hoy

Y estas ganas que siento hoy de ser

Fue en tu espejito que las pude ver

Y esta semilla que hoy va a florecer

Fue con tu agüita que pudo crecer

Sólo me queda agradecer

Sólo me queda agradecer

Sólo me queda agradecer

Sólo me queda agradecer.

A MODO CONCLUSIÓN

Después de haber compartido, terminan el encuentro con lo oración del **Padre Nuestro**, y entre todos los miembros de la familia se bendicen, haciendo el gesto con las manos... pueden terminar cantando alguna canción a María... y como comunidad comparten lo que trajeron para comer y celebrar la vida comunitaria.

Si lo imprimes, una vez usado lo puedes compartir con tus vecinos y amigos, para mantenernos unidos en la oración.